El Sol de México

Fecha	Sección	Página
04.05.2010	Primera	2



SUSURROS.- Serán los próximos días 14 y 15 del presente mes que la Secretaría de Gobernación, a través del Fondo Nacional para Desastres Naturales (Fonden) conozca cómo viene la temporada de huracanes para "prevenir" sus estragos.

Esto habla bien de la dependencia que tiene la responsabilidad de prevenir, porque como cada año los huracanes golpearán las tradicionales zonas como Cancún, Acapulco, Veracruz y otras zonas playeras.

A ver si ahora sí le atina doña **Laura Gurza**, titular de ese organismo, porque año con año se queda corta en el presupuesto y en la respuesta rápida que necesitan los afectados.

CLAMORES.- En el Estado de México se analizó la declaración que hiciera el exalcalde de Huixquilucan y ahora diputado local por el Verde, en el sentido de que cuando fungió como edil no tenía porque perseguir a los narcotraficantes que se han asentado en ese municipio desde hace cinco años.

Adrián Fuentes, quien suspira por ser el sucesor de Enrique Peña Nieto -¡soñar no cuesta, el despertar cobra intereses!- sostiene que como alcalde no era su obligación enterarse siquiera de quien vivía en el municipio que desgobernó durante tres años.

Por si usted no lo recuerda, don Adrián había contratado a **Antonio Ramírez Cervantes**, como jefe de seguridad municipal; a **Alejandro Castañeda**, quien operaba como supervisor de los municipales y al "comandante" **Marco Antonio Alvarado Serrano**, quienes fueron consignados y obra en la averiguación previa DEMX/SBSE/CHAL-I/DV/4919/2008 de la SIEDO, por haber sido encontrados presuntamente responsables del crimen en el que fueron decapitadas 24 personas en La Marquesa.

Seguramente, como se corre el rumor, la SIEDO ha revivido el expediente luego de las declaraciones de don Adrián, producidas después de la aprehensión de **Gerardo Álvarez Vázquez (a) "El Indio"**, ocurrida el 22 de abril en Huixquilucan y en donde vivía desde hacía tres años. Quién sabe qué ocurrirá, pero por lo pronto hay exclamaciones de "por eso el crimen le gana a las autoridades... por la negligencia de los alcaldes"; Negligencia?, preguntó el de junto.

BISBISEOS.- Francisco Valverde, dirigente del Movimiento Plan de Ayala –que se opone a la construcción del segundo piso sobre la avenida Plan de Ayala en Cuernavaca, Morelos- sostiene que el alcalde **Manuel Martínez Garrigós** pretende la edificación de la obra "por capricho" y no por necesidad.

Entrevistado en el programa radiofónico **Misión, Periodismo sin Regaños,** que se transmite de lunes a viernes de 9:00 a 10:00 de la mañana por **ABC-Radio 760 de AM,** afirma que la "obra no es transparente, beneficiará a los contratistas, a los automovilistas y causará enorme daño al entorno ambiental de Cuernavaca".

Confía en que la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, a través del Centro SCyT de Morelos, rechace las presiones del presidente municipal, quien ni siquiera cuenta con los 181 millones de pesos que le corresponderían aportar para la obra.

"Lejos de propiciar el acercamiento con los ciudadanos, la opacidad mostrada por la autoridad municipal es signo de que tal propuesta está motivada por intereses distintos al fundamental de buscar y promover aquellas obras públicas que Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 3 \$ 18243.14 Tam: 564 cm2

Fecha	Sección	Página
04.05.2010	Primera	2

resulten de mayor beneficio para la colectividad y movilidad urbana sustentable", asegura. Y le pide a **Juan Molinar Horcasitas** exigir el proyecto ejecutivo "que ni siquiera existe". Así las cosas en la otrora Ciudad de la Eterna Primavera.

CUCHICHEOS.- Anda mal en su agenda el diputado perredista -¿cuál no?-**Samuel Herrera Chávez,** secretario de la Comisión de Seguimiento a los Fondos Aportados por los Extrabajadores Mexicanos (Braceros).

El hombre se compromete a hablar del tema y se le hace bolas el engrudo. Quizá Margarita –su secretaria y no la reina de la Cumbia- no le atina a eso que se llama agenda. Ni modo y ojalá y que para su chamba de legislador no se le atraviese el salón de plenos cuando están en receso los diputados.

REZONGOS.- Como "oficialmente" la temporada de ciclones en esta región geográfica comienza del 15 de mayo al 30 de noviembre en el litoral del Pacífico, y del primero de junio al 30 de noviembre en las aguas del Océano Atlántico, Golfo de México y Mar Caribe, la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT), a través de la Coordinación General de Puertos y Marina Mercante (CGPMM), implementará el operativo "Huracanes 2010", que contempla acciones enfocadas a preservar la seguridad de la comunidad marítimo-portuaria nacional y extranjera, así como brindar respuesta adecuada, oportuna y coordinada ante situaciones de emergencia.

Y así como para sorprendernos, la dependencia anuncia que para ello, dispone de 382 elementos de apoyo integrados por servidores públicos de la Dirección General de Marina Mercante y personal de las Capitanías de Puerto; 97 lanchas patrulla de diversos tipos, 224 vehículos terrestres, 59 plantas generadoras de energía eléctrica de emergencia, 222 radios base y 456 portátiles, entre otros servicios, que contemplan, además, el uso de binoculares, equipos de cómputo y estaciones meteorológicas.

Total: esta temporada, dos huracanes le harán a México lo "que el viento a Juárez". RUMORES.- El Síndicato de la Unión de Trabajadores del Instituto de Educación Media Superior del Distrito Federal (SUTIEMS), emplazó a huelga al IEMS-DF, para hoy martes 4 de mayo en demanda de un incremento salarial digno. Sin embargo, frente a la cerrazón de un gobierno de "izquierda" que aplica una política laborál de derecha, no nos queda otro camino que estallarla. Esta determinación se decidió ayer en Asamblea General. Si la huelga estalla será responsabilidad del GDF, ya que pretende imponer un tope salarial que deteriora aún más el nivel de vida de los trabajadores. Exhortamos al Gobierno de la capital a que recapacite y sea coherente frente a las justas demandas de los trabajadores.

El SUTIEMS acusa al GDF de desconocer los derechos laborales de los trabajadores mediante despidos injustificados, reducción de salarios, desaparición de plazas, contrataciones simuladas, como la de tres meses de manera consecutiva, la de honorarios, el outsourcing, o subcontratación -que forma parte de la iniciativa de reforma laboral del Partido Acción Nacional a la cual se ha opuesto el Secretario de Trabajo y Fomento al Empleo del GDF, Benito Mirón Lince-, y sin embargo, se aplica de facto, para el personal de intendencia y de vigilancia del IEMS-DF, así como de otras dependencias del GDF, con un salario raquítico de mil 800 pesos mensuales y sin darlos de alta al seguro social, entre otras violaciones a sus derechos laborales.

Eso lo afirman los dirigentes. No es opinión de Murmullos.

SISEOS.- Para que no quede duda de quien manda en la Asamblea Legislativa, la Mesa Directiva de la Diputación Permanente tiene como timoneles a los perredistas.

Para el receso legislativo que se inició y comprende los meses de mayo a agosto, la Mesa Directiva que sesionará cada miércoles para recibir, proponer iniciativas, que posteriormente se analizarán en el periodo ordinario a partir del 1 de septiembre de 2010, quedó integrada por: presidente, **Emiliano Aguilar Esquivel**, del PRD; vicepresidente, **Fernando Cuellar Reyes**, del PRD y secretarios también

Continúa en siguiente hoja



Fecha	Sección	Página
04.05.2010	Primera	2

 $perredistas \ \textbf{Carlos Alberto Flores Guti\'errez} \ y \ \textbf{V\'ictor Hugo Romo Guerra}.$

¡Bendita Pluralidad!'

E-mail: murmullos2008@hotmail.com